



Ofen, den 08.05.18

- Budget
- Schul A

Antrag an die Gemeinde Bad Zwischenahn auf finanzielle Unterstützung des Projektes „Neues Mobiliar für Ofener Schülerinnen und Schüler“

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Grundschule Ofen möchte gern zum kommenden Schuljahr 2018/19 alle 8 Klassen mit neuen Schülertischen und Schülerstühlen ausstatten. Für 140 Schülerinnen und Schüler entstehen damit Gesamtkosten in Höhe von 40000€.

Hiermit möchte ich die Gemeinde Bad Zwischenahn bitten, sich finanziell an diesem Projekt zu beteiligen.

Die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Ofen sitzen zurzeit auf teilweise 60-jährigen Stühlen und lernen an ebenso alten Tischen. Nachdem viele Jahre nicht zu reparierende Stühle durch Ersatzbeschaffungen ersetzt wurden, soll nun im Jubiläumsjahr (425 Jahre Grundschule Ofen) das gesamte veraltete Schülermobiliar gegen neues Mobiliar ausgetauscht werden, denn ...

- Tische mit einheitlicher Höhe ermöglichen ein Lernen auf gleicher Höhe. Fußrastenstühle (3-fach verstellbar) ermöglichen ein Sitzen auf gleicher Höhe. Körperliche Größenunterschiede können ausgeglichen werden. Auch Rollstuhlfahrer können mit den anderen Kindern auf Augenhöhe lernen (inklusive Aspekt).
- ergonomische Freischwinger ermöglichen gesundes dynamisches Sitzen. Bei vorderer Sitzposition neigt sich der Sitz mit nach vorne – die Lendenwirbelsäule wird entlastet. Beim Zurücklehnen schwingt der Stuhl nach hinten, stützt und entlastet den Rücken. So hält der Freischwinger den Körper ständig leicht in Bewegung, die Muskulatur wird stimuliert und Verspannungen und Rückenproblemen kann vorgebeugt werden.
- flexibles Mobiliar ermöglicht eine komplikationslose Umsetzung kooperativer Lernformen.
- die Stühle und Tische sind darüber hinaus für Lehrkräfte, pädagogische Mitarbeiter, Integrationshelfer und Eltern geeignetes Mobiliar.

Um die Gesamtkosten in Höhe von 40000€ decken zu können, wenden wir uns an verschiedene Sponsoren. Darüber hinaus veranstalten wir am 16.09.18 einen Sponsorenlauf. Mit unseren Budgetmitteln könnten wir jährlich ein paar Stühle anschaffen. Eine Umstellung auf neues ergonomisches Mobiliar würde ein jahrelanges Ansparen bedeuten.

Die Herausforderungen in einer modernen Schule sind auf vielen Ebenen facettenreicher geworden. Neue digitale Medien, kooperative Lernformen und die Inklusion stellen andere Anforderungen an den Unterricht und an die Ausstattung der Schulen. Wir möchten uns diesen Anforderungen stellen und mit ergonomischen und flexiblem Mobiliar kooperative Lernformen komplikationslos umsetzen.

Die Grundschule Ofen ist gut aufgestellt und bereit, sich weiterzuentwickeln. Wir möchten unsere erfolgreiche Arbeit fortführen und an die Tradition der Schule im Grünen anknüpfen.

In der Hoffnung, dass Sie diesen Antrag bewilligen, verbleibe ich mit ganz herzlichen Grüßen aus der Grundschule Ofen

Barbara Schwarte

Barbara Schwarte, Schulleiterin